

PROPONEN MESAS DE TRABAJO PARA SOLUCIONAR PROBLEMÁTICA DEL RÍO TAMBO

Hoy, en el Pleno del Congreso, se debatió el proyecto de ley N° 478 que promueve el afianzamiento hídrico de la cuenca del río Tambo, para el mejoramiento y ampliación de la frontera agrícola en Puno, Moquegua y Arequipa.

Ante las diversas posiciones discrepantes de congresistas de los tres departamentos, la Presidenta de la Comisión de Agricultura, Gladys Andrade, pidió un cuarto intermedio para consensuar el proyecto.

Mientras que el legislador Mario Mantilla (Fuerza Popular), junto con otros parlamentarios, plantearon realizar mesas de trabajo en la que participen los gobernadores de los tres departamentos, representantes de la Presidencia del Consejo de Ministros y del Ministerio de Agricultura.

La finalidad de las mesas de trabajo será consensuar entre todos los actores involucrados para el afianzamiento de la cuenca del Río Tambo que viene generando disputas, ya que resulta necesario solucionar lo antes posible esta problemática hídrica en beneficio del sector agrícola.

Agradecemos su difusión.